

日本でいちばんエモ体験ができる大阪体育大学になり 卒業生たちが将来『幸福なエモ社会づくり』に貢献する 『Get Emotion!PROJECT』始動

学校法人浪商学園 大阪体育大学（Osaka University Of Health And Sport Sciences）は、スポーツの体験価値を発掘する『Get Emotion!PROJECT』を始動いたします。



スポーツはなぜ「感動」を呼ぶのか？それは、多くの犠牲を払い、スランプや苦悩を乗り越え、ひたむきに「目標に向かって」打ち込み、努力をする。そして努力が実った瞬間、勝利を導いた瞬間、いくつもの瞬間に、感情が溢れ出すものです。だからこそ感情を揺り動かすことが生きる糧となり、人が成長できると確信しています。大阪体育大学では幅広い教養と高い専門性を身につけた人材の養成に力を注ぎ、現在は、25,000名を超える卒業生が学校教育、公務員、企業、スポーツ関係など、多様な分野で活躍しています。今後はさらなる発展を目指すべく、このプロジェクトを通し、スポーツが与えるエモ体験をより多くの人に実感いただき、そして、本学にしかない素晴らしい体験価値を生み出すことで、卒業生たちが将来『幸福なエモ社会づくり』に貢献する。

■プロジェクトが生まれた背景

コロナ禍により“密な青春”を奪われ、思い出作りもままならなかった学生たち。その中で、私たちは人の感情を引き出し、感情を揺り動かすことができる“強い力”を持つスポーツでの「感動体験」がどれほど重要か、再認識しました。

ようやく行動制限がない生活を送ることができる今日、スポーツを通し、感動的な体験を実現させることで「学生たちに充実したキャンパスライフを送ってほしい」その願いのもと、学生たちを応援する熱い気持ちが形となり、『Get Emotion!PROJECT』が誕生しました。

■“Get Emotion!”その思い

「感動的でエモーショナル経験、それは人をより人間的に成長させる糧となる。」私たちはそう信じています。その思いを込めて『Get Emotion!』というスローガンを開発。その掛け声を胸に、今後もスポーツを通じた人間形成を軸に新しい時代を切り拓いていく学びの場を創出し、そして、幸福な社会づくりに貢献できる人を育成していくことを目指します。

■今後の展開について

①「Get Emotion!」をテーマにしたブランドムービーの制作

②「#大体大getemotion」でのSNS企画

③Tシャツ・ステッカーなどのグッズ制作 等

今後も学生たちと共に様々な企画を実施してまいります。ぜひご期待ください。